

Sujet : [INTERNET]

De : desmars johanna <desmarsjohanna@gmail.com>

Date : 25/09/2023 10:04

Pour : pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Bonjour, en tant que citoyenne, on me fait passer un lien sur projet de central photovoltaïque à côté de chez moi, et je ne suis pas au courant de l'enquête publique.

J'aimerais vous transmettre mon désaccord avec ce projet. Pouvez-vous l'enregistrer dans l'enquête publique ?

Il y a en effet d'autres endroits dans les centres urbanisés où mettre de telles structures qui détruisent des espaces naturels.

Merci à vous de transmettre mon avis à l'enquête publique.

Cordialement
Desmars Johanna